



france•tv

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

NOVEMBRE 2023

MARTINIQUE LA 1ÈRE, LA SANTÉ POUR TOUS !

LA SITUATION : INQUIÉTUDES SUR LES CONSÉQUENCES DE LA QUALITÉ DE L'AIR SUR NOTRE SANTÉ

Des informations récentes liées à des arrêts maladies suscitent des inquiétudes quant à la qualité de l'air sur notre site de Martinique La 1ère.

Ces préoccupations ne doivent pas être ignorées et doivent être prises très au sérieux. Depuis notre installation à la Tour Lumina, le personnel est toujours confronté à des problèmes de moisissures persistants cinq ans après, malgré des tentatives de résolution amateuriste.

Nous sommes englués dans une série de bricolages, laissant cette situation nous ronger de l'intérieur. Entre le chlordécone en Martinique et l'amiante dans nos anciens locaux, la direction prend le risque d'un nouveau scandale sanitaire en jouant avec notre santé dont elle est garante. À défaut, sa responsabilité civile et/ou pénale peut être engagée.

Dans le pays d'Aimé Césaire et Frantz Fanon, nous connaissons la souffrance humaine, l'exclusion, la colère, et nous exigeons respect, justice, et non la charité. La santé pour tous ! Comme à Paris !

Nous demandons des mesures urgentes pour que le personnel de Martinique La 1ère puisse exercer son métier en toute sécurité, à l'instar des conditions à Paris.

Est-ce que la direction de MFTV est au courant ?

Nous sommes devenus un exemple de tout ce qu'il ne faut pas faire au niveau sanitaire. Où sont les grands spécialistes des bâtiments qui défilent dans nos locaux avec des gros dossiers, l'air pressé ?

Le bateau coule, et il n'y a plus personne. Voilà la réalité. La santé pour tous ! Comme à Paris !

Le danger grave et imminent – le droit de retrait, ça vous parle ?

La CFDT exige des mesures radicales, efficaces et préventives.

Nous demandons instamment que des analyses de l'air soient effectuées pour évaluer la présence éventuelle d'agents pathogènes et le risque sanitaire.

Nous exigeons une transparence totale de la part de la direction. Chaque employé a le droit d'être informé des craintes existantes, des mesures prises, et des possibles conséquences sur sa santé.

Ensemble, mobilisons-nous pour faire entendre nos préoccupations. La CFDT est là pour défendre vos intérêts, même face à des craintes. Votre soutien et votre participation sont cruciaux.

Soyons vigilants, défendons notre santé !



[Nos Délégués syndicaux centraux](#)

Vous souhaitez nous poser des questions ?

Contactez-nous au : **01 56 22 88 21**

SUIVEZ-NOUS SUR

 @cfdt_ftv

 /cfdt.ftv

[CFDT-FTV.FR](#)